

PROPUESTA DE VALOR

La inseguridad en nuestra sociedad aumenta día a día, y las noticias con una agresión o abuso sexual se han vuelto habituales. Impulsados por la necesidad de dar un giro a la situación actual, hemos decidido crear una pulsera que consiga ayudar tanto a hombres como a mujeres a sentirse más seguros y a reducir lo máximo posible estos actos delictivos.



El precio del producto será accesible para todos los públicos, ya que consideramos que la reducción de inseguridad es una necesidad inmediata y básica. Además, nuestro objetivo principal no es lucrarnos con la venta del producto, sino ayudar a mejorar el presente de nuestra sociedad.

Pese a que la pulsera puede ser muy útil para el sector femenino, la pulsera está dirigida a cualquier persona que pueda tener una emergencia o esté en una situación extrema y necesite la actuación inmediata de las fuerzas de seguridad y de emergencia.

El producto puede ser una pulsera o un reloj, con las funciones básicas de una pulsera o reloj, pero con un sistema de emergencia, el cual se activaría manteniendo pulsado durante 5 segundos un botón que hemos añadiremos a la pulsera. El funcionamiento de esta es el siguiente: cuando el portador del producto se vea en una situación extrema o de emergencia, deberá pulsar un botón añadido en el producto durante 5 segundos. Esto, hará una llamada a los servicios de emergencia y de seguridad, que acudiran en su ayuda y sabrán su localización debido a un localizador que estará incrustado en la pulsera o reloj.

